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Siamo stati di parola! 

Abbiamo mantenuto gli impegni con i Comuni del massiccio del Terminillo 
che avevano, concordemente, diviso le risorse messe a loro disposizione 
dalla Regione Lazio. L’avvenuta approvazione nell’odierna seduta di 
Giunta della delibera di riparto dei fondi costituisce una pietra miliare 
nella storia della stazione turistica. 

Ora la parola passa ai Comuni e agli imprenditori privati per l’attuazione 
di interventi concludenti. 


